
«No vamos a parar la restitución porque existan amenazas»:
Restrepo
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 El ministro de agricultura Juan Camilo Restrepo habló con Semana.com sobre la ley de
Víctimas y restitución de tierras y hace un balance de este proyecto que entra en su etapa
más importante.

http://www.semana.com/multimedia-politica/no-vamos-parar-restitucion-porque-existan-ame
nazas-restrepo/5371.aspx 
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